
N’ayant jamais caché mes opinions vis-à-vis des éoliennes, je tiens par la 
présente à vous faire part de mon avis plus que défavorable à une nouvelle 
implantation sur le territoire de Beauvilliers Theuville.

Habitante de Pezy, depuis plus de 20 ans, cette pollution visuelle ne cesse 
d’augmenter depuis de nombreuses années et il est grand temps d’arrêter 
cela.

Notre belle campagne est complétement gâchée par ces différentes 
implantations, lorsque vous voulez rentrer chez vous et que la nuit est tombée,
vous avez juste à suivre l’ensemble des points lumineux.

Pourquoi continuer d’implanter sur un territoire déjà bien bien pollués par tant 
d’éoliennes, n’y a-t-il pas d’autres territoires stériles de toute implantation ?

Les oiseaux, surtout les migrateurs, les rapaces, les chauves-souris de haut vol 
sont reconnus comme étant les plus sensibles depuis l'essor de l'éolien : bons 
nombres d’entre eux entrent en collision avec les pales, pertes d'habitats, 
perturbations comportementales, selon la Ligue pour la protection des oiseaux 
(LPO) et l'Office national de la Chasse et de la faune sauvage (ONCFS). Mais on 
se moque complètement de cela, il faut continuer d’implanter au détriment de 
notre belle nature, de la faune et de ses habitants.

Parce que les ressources en pétrole s'épuisent, il faut soi-disant trouver 
d'autres énergies, quel qu'en soit le coût et en particulier pour notre 
environnement et l’humain.  

Vivre à la campagne, c’est un choix de vie. Imaginez ces pauvres habitants qui 
lorsqu’ils sortent de leur demeure, ne cessent depuis leur propriété de voir des 
éoliennes à deux pas de leur chez eux, qu’ils regardent à droite et à gauche, 
quel désastreux paysage. Accepteriez-vous cela ?

A quand une fin à cette bêtise humaine, il faut stopper l’hémorragie pendant 
qu’il est encore temps.

Accepter un projet éolien c’est donc, probablement, accepter de dégrader le 
paysage et la qualité de vie pour longtemps des habitants mais 
personnellement, je m’y opposerais toujours.


